



NOTA DE PRENSA Nº 090 – 2011-GRC/GSRJSI-OCOMyRR.PP.

Alcaldes de Pomahuaca, Chirinos y Huabal mostraron su agradecimiento

## **Presidente Regional de Cajamarca entrega más 3 millones y medio de soles para mejoramiento de I.E.**

Instituciones educativas de Palo Blanco, Perico y El huaco son las beneficiadas.

El Presidente Regional de Cajamarca en acto público celebrado ayer lunes en la Gerencia Sub Regional Jaén San Ignacio hizo entrega de tres cheques a los alcaldes de las municipalidades de Pomahuaca, Chirinos y Huabal por más de 3 millones y medio de soles para el mejoramiento de sus instituciones educativas de los centros poblados de Palo Blanco, Perico y El Huaco respectivamente.

Durante su intervención la autoridad municipal de Pomahuaca, provincia Jaén, Filemón Recalde Reyes manifestó la iniciativa del Gobierno Regional de Cajamarca para transferir estos fondos a los municipios sin mirar tintes políticos con el único propósito de llegar con apoyo en este caso para la comunidad educativa de Palo Blanco.

A su turno Sadón Gómez Torres alcalde de Chirinos, provincia de San Ignacio, señaló que hace mucho tiempo necesitaban contar con este presupuesto que hoy se hace realidad, y que lo ha hecho posible la actual gestión regional que preside Gregorio Santos que esta respondiendo a las expectativas de la población más necesitada.

Por su lado Wilder Mego burgomaestre de Huabal, provincia de Jaén, enfáticamente dijo que los gobiernos locales alcanzan estos proyectos cuando trabajan conjuntamente con los gobiernos regionales con capacidad y honestidad y sobre todo viendo las necesidades que tienen los pueblos menos favorecidos de la región.

Gregorio Santos Guerrero indicó que este trabajo coordinado con los municipios continuará y se fortalecerá para encaminar proyectos en educación, salud, electrificación, vías de comunicación, sistemas de riego, entre otros. Además les exigió ejecutar con los mejores criterios técnicos sus correspondientes obras para que se tenga una infraestructura de calidad.

Cabe precisar que los proyectos se denominan: “Reconstrucción y Ampliación de la Infraestructura de la I.E. Nº 16487 Centro Poblado Perico” con un presupuesto de S/. 935,556.00; “Reconstrucción de la Infraestructura I.E. Nº 16164 San Juan Bautista C.P. El Huaco” con un monto de S/. 1, 464,708.00 y el Mejoramiento de Servicios educativo Primario y Secundario I.E. 174064 San Ignacio de Loyola C.P. Palo Blanco con S/. 1, 493,099.00

*Gracias por su Difusión y/o Publicación  
Setiembre 26 del 2011*

*Oficina de Comunicaciones*